
    

                               A.G. du 06/01/2024               

RAPPORT MORAL 

 

Bonjour, 

Bonne année 2024, bonne santé et bonne forme physique. 

 Je remercie de leur présence : 

Madame le Maire, 

Monsieur Gérald Bardot, adjoint au Maire, délégué aux sports et à la jeunesse, 

Monsieur Rémi Laurent, représentant Madame Marie-Jo Poisson, Présidente de l’Office des  Sports 

de Lunéville, 

Monsieur Lucas Chapelot, représentant Monsieur Philippe Pogu, Président de la ligue Grand Est de 

Course d’Orientation  

Madame Isabelle Ragazzi, représentant Monsieur Philippe Pogu, Président  du Comité 

Départemental 54 de Course d’Orientation. 

 

 2023 a été pour nous une bonne année. 

Nous avons organisé avec brio 2 championnats de Ligue Grand Est. 

 Le Relais- Sprint à Lunéville sur une carte réalisée par Célian et le Championnat Grand Est de 

Moyenne Distance sur la nouvelle carte d’Einville-au-Jard. 

Ces deux organisations ont été une grande réussite grâce à l’aide de la municipalité (prêt de matériel 

et mise à disposition de l’école Hubert Monnais) et grâce à vous pour votre dévouement sans faille. 

2 jours de compétition, c’est lourd mais vous avez été à la hauteur. 

En 2023, nous avons réussi à emmener des jeunes du club pour participer au Championnat Grand Est 

de Relais-Club. Pour eux, c’était une première expérience de compétition, il y a eu quelques erreurs 

et nous n’avons pas été classés. Dommage 

Nous avons participé au Championnat de France des Clubs dans l’Ain. Nous avons réussi à nous 

maintenir en Nationale 2. 

Merci et félicitations à tous ceux qui ont pu faire le déplacement. 



Karine et Bernard ont emmené 6 jeunes à Metz pour participer au challenge des écoles de CO. Ils ont 

bien réussi  et  ils étaient enchantés de leur weekend. 

Merci à Karine et à Bernard. 

Cette année avait lieu le Championnat d’ Europe universitaire en Suisse. Le club y était représenté 

avec 2 sélectionnés, Marie Bolzer et Célian Blondeau. Bravo à eux 2. 

Seulement 2 personnes ont représenté le SOL aux Championnats de France à Figeac à la fin du mois 

d’août, merci à eux. 

Pour la première fois, le SOL a organisé un passage de balises de couleurs (vert – bleu – jaune) en 

forêt de Mondon pour les épreuves pratiques et au complexe Charles Berte pour les épreuves 

écrites. Il y avait 35 jeunes inscrits, c’est une lourde organisation. 

Merci à la municipalité pour la mise à disposition du hall et d’une salle du complexe. 

En 2023, pas d’équipe féminine inscrite au Critérium National des Equipes (CNE) en Charente. En 

effet, les critères de participation ont changé. Impossible de trouver 5 filles (au lieu de 4) disponibles 

à ces dates. On fera mieux en 2024. 

 En 2024, nous n’aurons pas d’organisation de championnat car nous en avons eu 2 en 2023 

et ces organisations doivent tourner dans les différents départements de la région Grand Est. 

Mais le SOL organisera le 10 mars une Départementale  longue distance à Einville-au-Jard  et le 15 

septembre un sprint à Lunéville le matin et une CO-score l’après-midi à Mondon. 

Cette année, Le CFC a lieu pendant le weekend de Pâques. Le déplacement sera difficile car ce n’est 

pas une période de vacances. Nous avons déjà le minibus et l’hébergement. (Merci Sylvette). 

 En 2024, le CNE est organisé par le club de Fameck. Ce n’est pas loin. On essaiera de faire 

plusieurs équipes. 

 Je voudrais remercier la municipalité qui nous aide de manière importante au niveau des 

finances, du matériel et pour le prêt du minibus. 

 Merci à Bernard, notre coach, pour tout le travail accompli. 

 Merci à vous qui répondez présents quand c’est nécessaire. 

La prochaine A.G. sera élective. Je quitterai la présidence. Le comité directeur va élire un vice-

président pour qu’il se mette au courant des affaires administratives. 

 

  Je vous remercie de votre attention. 

  

 


